



“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS »

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 09 de enero de 2014.

ECATEPEQUENSES ABRIGADOS EN ESTA TEMPORADA INVERNAL

*Más de mil 500 familias beneficiadas con paquetes invernales

Miles de ecatepequenses han resentido los cambios climáticos por los que atraviesa todo el país, ya que de acuerdo al Servicio Meteorológico Nacional, en el Valle de México se esperan temperaturas mínimas de hasta 1 grado centígrado, las cuales seguirán disminuyendo en próximas fechas como resultado de la masa de aire frío asociada al frente número 24, es por eso que el gobierno de Ecatepec preocupado por atender las necesidades de la población, llevó a cabo en el Centro Cívico de San Cristóbal la entrega de más de mil 500 paquetes invernales.

El presidente municipal Pablo Bedolla López, en compañía de Arturo Lugo, representante del Secretario de Agua y Obra Pública del estado de México, Manuel Ortiz, encabezó el evento y mencionó que en el municipio existen cinco zonas susceptibles a los estragos del clima invernal, como son la Sierra de Guadalupe, Ciudad Cuauhtémoc, Luis Donaldo Colosio, La Laguna Chiconautla y la Quinta Zona, comunidades que se han beneficiado con este programa.

Este apoyo contiene un par de guantes, gorra, cobija y bufanda hechas por artesanos mexiquenses, además de 30 productos de la canasta básica y beneficia a personas en situación vulnerable como niños, adultos mayores y enfermos crónicos, entre otros.

Tal es el caso de Estela González de 78 años de edad, a quien este apoyo le será de mucha ayuda, ya que es vecina de la colonia La Agüita, ubicada en una de las zonas altas del municipio y debido a las bajas temperaturas que se han registrado, su padecimiento en articulaciones se ha agravado, “tengo más movilidad en mis manos, ahora las siento calientitas gracias a los guantes que me dieron”, expresó con alegría.

Al respecto, el Subdirector de Servicios Médicos del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Ecatepec, Jorge Bautista, recomienda a la población a no exponerse a cambios bruscos de temperatura, no permanecer en lugares cerrados con clima o calefacción, ingerir abundantes líquidos y consumir alimentos con vitamina C, con el fin de evitar enfermedades respiratorias.





“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

Adicional a esto, el DIF municipal amplía su campaña de vacunación contra la influenza y neumonía hasta el 30 de marzo, por lo que se exhorta a la población en general a que asistan a la clínica de cabecera ubicada sobre la avenida José López Portillo kilómetro 1 en la colonia Ejidal Emiliano Zapata, para la aplicación gratuita de dichas dosis en un horario de lunes a domingo de 8 a 20 horas.

También, el gobierno local ha habilitado dos albergues temporales para recibir a quienes lo necesiten durante la temporada, donde se brindan alimentos calientes, cobijas, atención médica y un lugar adecuado para descansar y resguardarse de las inclemencias del tiempo, ubicados en la clínica cabecera del DIF y en la colonia Ciudad Cuauhtémoc, para cualquier duda la ciudadanía puede comunicarse al teléfono: 58 82 16 71.

